

令和7年3月 23 日(日) 第1回 提案概要説明&グループワーク

参加者の声

- ・ 古くから住んでいる方々の話が聞いて大変面白かった。また皆様の地域への愛着が感じられた。これらの方々の考えをきいていただける姿勢が素晴らしいと思った。
- ・ 自由な雰囲気グループ内の意見交換ができた。
- ・ 具体的なことはこれからなのだろうが、もう少し詳細な内容(コンソーシアムがどのような考えでいるのか)を知りたい。
- ・ 地域の方達の有益な意見が聞けた。
- ・ グループワークに参加された全員の方々が、積極的に・フランクに・対等に意見を交わすことができたと思う。主催者の皆さんの用意周到な準備・進行によって、とてもわかりやすく、効率的だった。
- ・ 提案内容が具体的でなかった。すでに HP などで見ている以上のことが得られなかった。具体的な完成図が見えないので、評価しようがない。
- ・ 生活をしている地域の方の思いをリアルに聞く事ができた。
- ・ 特に新しい内容ではなかった。良かった点は、新しく転居してきた方の意見が聞けたこと。
- ・ 古くから在住の方々に谷中についていろいろお聞きできて有意義な時間だった。私自身の都合で、途中退席となり残念だったので評価 4 ですが内容は良かった。谷中の良さを残しつつ、次に繋げて行きたいと言うお気持ちがよくわかった。教えていただく中から谷中ならではのプラスの魅力づくりが始まりそう。
- ・ 年齢、職業、在谷中初心者の方を含め多くの方々が集まってくださり表題への関心の深さと活気を感じた。お寺の住職様お二人も参加され何よりありがたい。
- ・ 地元で古くからお住まいの方のお話が聞けたのは、非常に面白かった。グループワークそのものはやることはわかったが、いまいち目的がわからず終いだった。また、もう少しポストイットの書き方やまとめ方など整理、指示があった方がいいと思った。